



«ACCESO A LA WEB DE PRÁCTICAS DE TRABAJO SOCIAL III PARA LOS CURSOS 2011/2012 Y 2012/2013».

En los cursos académicos 2011/2012 y 2012/2013, los contenidos e información sobre la asignatura de Prácticas de Trabajo Social III se podrán visualizar íntegramente en la página web de la asignatura de PTSIII. Los contenidos de la web se estructuran en 8 áreas: 1ª) Información, 2º) Inscripción, 3º) Períodos de Prácticas, 4º) Ejercicios y trabajos para la integración teórico-práctica, 5ª) Evaluaciones de seguimiento y final, 6ª) Documentación, 7ª) Información sobre las Entidades y Centros de Prácticas y 8ª) Novedades sobre la intervención social.

El acceso a los contenidos de la web de la asignatura, es exclusivo para todos los estudiantes que se matriculen y quieran efectuar las Prácticas en uno de los tres períodos hábiles hasta el final de la docencia en la EUTS de Gijón. Se deberá solicitar el acceso al Coordinador de Prácticas Externas de TSIII [CPETSIII] para la posterior utilización de los contenidos de la web de Prácticas de TSIII. Para ello, se seguirán las indicaciones que a continuación se reseñan:

1ª) Crea una cuenta de correo electrónico que responda al siguiente formato **[apellido1apellido2.nombre@[hotmail/gmail...]]** o cualquier otro operador **[no se utilizarán abreviaturas de los nombres ni de los apellidos]**. Por ejemplo: **[fernandezgonzalez.laura@gmail.com]**. Esta será la cuenta identificativa y única de cada estudiante, que utilizará en todas las comunicaciones con el CPETSIII. Será necesario mantener la misma dirección de correo electrónico a lo largo de todo el curso académico, así como revisar periódicamente los mensajes informativos recibidos.

2ª) Rellena la **“Ficha 0: Acceso a la Web de Prácticas”**, disponible en la página Web de la Escuela, **[http://www.unioviedo.es/eutsg]**, dentro del apartado titulado: **“Información de Prácticas de TSIII”**. Se cumplimentarán los siguientes datos de identificación: apellidos y nombre, DNI, teléfono fijo y móvil,



dirección de correo electrónico para la asignatura y período de Prácticas en el que estarías interesado **[Septiembre a Diciembre / 2011, Febrero a Mayo / 2012 o Septiembre a Diciembre /2012]. «A partir del 20 de junio del 2011»**, envía un mensaje por correo electrónico, con la cuenta creada, al CPETSIII, solicitando la activación del acceso personal como usuario de la página Web de la asignatura.

3ª) Una vez recibida la solicitud de cada estudiante por correo electrónico, el CPETSIII remitirá vía correo electrónico, en el plazo de **“5 días hábiles”**, las indicaciones oportunas para la activación del permiso de acceso como usuario de la web de la asignatura. En el período vacacional de agosto, se amplía el plazo a **“12 días hábiles”**.

4ª) Una vez agotado el plazo de respuesta estipulado, si no has recibido información alguna, remite la solicitud por segunda vez a las tres direcciones de correo electrónico del CPETSIII. Si al segundo intento no recibes contestación alguna, ponte en contacto telefónico y/o correo electrónico con el CPETSIII. A veces, no se sabe por qué extrañas razones, los correos electrónicos no llegan a su destinatario.

5ª) En el correo electrónico de respuesta, se adjuntará la información necesaria para el acceso a la web de la asignatura. Pruébalo a la recepción del mensaje, para comprobar que está activo. Guarda el enlace, el nombre de usuario y contraseña en un lugar seguro para tenerlo siempre disponible. El permiso de usuario está vinculado a la matriculación en la asignatura y estará activo hasta el cierre de la docencia de Prácticas de TSIII en la titulación de DTS [30/12/2012].

Por último, es necesaria la lectura del archivo donde se publican las indicaciones y plazos para la matrícula y el cuestionario de previsión de plazas en Centros. Para resolver cualquier duda, contacta con el CPETSIII.

Fdo. Ramón Álvarez Fernández-Villaverde.
Coordinador de Prácticas Externas de TSIII.